



(ESTEBAN LOZANO, 12/05/2015) Se retira uno de los más grandes. Haile Gebrselassie cuelga las zapatillas a sus 42 años y después de un tiempo alejado de las grandes citas. El incombustible etíope se retira de la competición, no del running porque es su vida –afirma- Así, cierra su carrera el dos veces campeón olímpico y cuatro veces campeón mundial de 10.000 metros. Cara visible de una época, y Premio Príncipe de Asturias del Deporte en 2011.

Leyenda y ex-plusmarquista mundial no sólo de los 10.000 metros, en 26 minutos 22 segundos, sino de los 5.000, por debajo de 12:40; del medio maratón, en 58:55; y del maratón, por debajo de las 2horas y 4 minutos. Versatilidad en estado puro. Marcas de otra galaxia e imágenes grabadas que nunca se irán de la mente de adultos, jóvenes y niños. Aquel atleta bajito de la sonrisa imborrable cerraba su trayectoria ayer en Manchester en decimosexta posición pero todavía con ese mismo gesto amable de sus grandes tardes de verano.



El atleta de la sonrisa imborrable